



Feldmann-Kapelle hat den Segen

Mit feierlichen Worten haben Waakirchens Pfarrer Stephan Fischbacher und sein Vorgänger Pfarrer Karl Hofherr die neu errichtete Feldmann-Kapelle an der Straße zwischen Waakirchen und Moosrain geweiht. Viele Bürger wollten sich diesen Moment nicht entgehen

lassen. Immerhin hat der Neubau eine lange Vorgeschichte. Wie berichtet, hatte sich im Sommer 2015 ein eigener Förderverein gegründet, um den Ersatz für den alten, einsturzgefährdeten Vorgängerbau auf den Weg zu bringen, da der Abriss der rund 200 Jahre alten Ka-

pelle nicht zu verhindern war. Die Mühen der Aktiven haben sich gelohnt, wie sich nun zeigte. Die Vorgabe des Denkmalschutzes, die neue Kapelle genau nach dem Vorbild der alten wieder zu errichten, wurde eindrucksvoll in die Tat umgesetzt.

DDY/FOTO: THOMAS PLETTENBERG